
7№ 8 (210),
август 2018 г.ЗЛнам – 30 лет!

Имен было названо много. Наи-
более часто звучала фамилия Ни-
кифоровой Марины Михайловны. И 
не столько потому, что она один из 
главных организаторов работы с ин-
валидами на Бору. В эту обществен-
ную деятельность она вкладывает 
всю душу, стараясь помочь людям 
в трудных жизненных обстоятель-
ствах. Помогают ей в этом людмила 
Константиновна Ширяева, Галина 
Борисовна Пестова, Жанна Григо-
рьевна Попова и многие, многие дру-
гие. Свидетельства тому - благодар-
ственные письма от администрации 
Бора, НООООО ВОИ, областного 
Законодательного собрания.

Председатель ОЗС Евгений Вик-
торович лебедев давно и хорошо 
знает борскую организацию ВОИ. 
Он считает, что структурно она до-
ходит до каждого человека, состоя-
щего на ее учете. Е.В.лебедев пони-
мает, что внешние обстоятельства 
не всегда способствуют свободному 
передвижению людей с ограничен-
ными возможностями, их доступу к 
услугам разного рода. Достаточно, 
дескать, вспомнить пресловутую 
безбарьерную среду, за которую 
бизнес взялся было, но за послед-
нее время поостыл к этой теме. Так-
же принимались решения о квотиро-
вании рабочих мест для инвалидов, 
об инклюзивном образовании. С 
напряжением шло их выполнение, 
признается Евгений Викторович. 
Но "сегодня можно констатировать 
факт, что добились главного. На 
всех уровнях меняется менталитет 
чиновников,- считает спикер ОЗС.- И 
в первую очередь, это заслуга ВОИ". 
Поэтому он гарантирует поддержку 
инициативам общества, направлен-
ным на помощь инвалидам.

О той встрече председа-
тель областного Законода-
тельного собрания Евгений 
Викторович Лебедев расска-
зывает так:

– Мне в жизни повезло. Не-
сколько лет назад судьба позна-
комила меня с девочкой Реги-
ной. Тогда ей было, наверное, 
лет десять. Так вот, как расска-
зали ее родные, Регина давно 
мечтала прыгнуть с парашютом. 
И что тут такого, может быть, 
скажете вы. а дело в том, что 
девочка... слепая. Зрение она 
потеряла в семь лет. Но мечта 
подняться до облаков и прыг-
нуть с той высоты не давала 
ей впасть в уныние и жить в 
депрессии. Регина теребила 
родных, те обратились к обще-
ственности. И прыгнула-таки де-
вочка с парашютом! Потом она 
мне позвонила, такая вся счаст-
ливая: "Я погладила облако!" 
Но на этом Регина не остано-
вилась, она захотела плавать. 
И не просто плавать, а стать 

С 1996 года председателем РО ВОИ яв-
ляется л.П.Шекурова. На смену начинавшим 
движение инвалидов пришли новые люди, 
которые используют огромный опыт предше-
ственников, продолжают настойчиво и упорно 

День добрых людей
Эти слова – день добрых людей – произнесла Ольга 
Юрьевна  Ершова, начальник управления социаль-
ной политики администрации городского округа Бор. 
А прозвучали они в адрес борской организации ВОИ, 
когда она праздновала тридцатилетие общества. И 
действительно, в зале собралось множество добрых 
людей, который каждый день совершают маленький 
подвиг (опять цитирую Ершову), преодолевают труд-
ности на их собственном пути и при этом помогают 
другим.

То, о чем говорил Е.В.лебедев, 
подтвердил председатель правле-
ния НООООО ВОИ Эдуард алек-
сандрович Житухин. ОЗС помогает 
региональному отделению обще-
ства инвалидов своими законода-
тельными решениями, откликается 
на проблемы, добивается реализа-
ции намеченных программ. Отметив 
заслуги Е.В.лебедева, Э.а.Житухин 
вручил ему почетный знак, которым 
НООООО награждает в честь 30-ле-
тия ВОИ. 

Праздник есть праздник. И не 
только поздравительные речи зву-
чали в день добрых людей на Бору. 
Прекрасный концерт подготовили 
участники художественной самодея-
тельности. Прошло немного време-
ни, и песни со сцены перенеслись 
в зал. Импровизированный хор зву-
чал ничуть не хуже...

а в конце неожиданная акция. 
На сцене внимание привлекала 
большая инсталляция с девизом 
"От сердца к сердцу". "Какие точ-
ные слова для этого праздника!"- 
подумалось мне. Но, оказывается, 
была у этого "ружья на сцене" и чи-
сто утилитарная задача. Несколько 
женщин подошли к нему, и большая 
коробка стала наполняться разноц-
ветными крышечками от пластико-
вых бутылок. Как объявила ведущая 
праздника, эти крышечки собира-
ются неслучайно: их вполне можно 
обернуть в звонкую монету, а потом 
вновь потратить на добрые дела. 
Мелочь? Не скажите. Добрые люди 
ищут и находят возможности делать 
добрые дела.

НА СНИМКЕ: 
Е.В. Лебедев вручает Бла-

годарственное письмо от ОЗС  
М.М. Никифоровой.

√   Образ жизни Погладить облако рукой
чемпионкой в этом виде спорта 
и выступать на Паралимпийских 
играх!

Восхищение Е.В.лебедева 
понятно, сам он называет то, 
что сделала борчанка Реги-
на Парпиева, человеческим 
подвигом. Сильный характер, 
спортивный дух и воля к по-
беде – все это позволило де-
вочке стать одной из лучших 
на соревнованиях первенства 
России, которое проходило в 
апреле. Она тогда завоевала 
медали на каждой дистанции, 
где принимала участие.

– любимый стиль плавания 
Регины – это брасс, – расска-
зывает мама девочки Гульна-
ра Парпиева. – а учитывая тот 
факт, что за три дня до сорев-
нований у нее поднялась тем-
пература, можно сказать, что 
победы ей достались буквально 
потом и кровью. Такие достиже-
ния – это еще и заслуга трене-
ра, с которым у Регины сложил-
ся настоящий тандем.

Побеждает дружба
Сеченовская районная организа-
ция инвалидов была создана на уч-
редительной конференции в мае 
1988 года. Первым председателем 
стал Б.М.Спичков. Затем руководи-
телем районного ВОИ был избран 
С.Н.Анисимов. Его усилиями появи-
лись 19 первичных организаций на 
предприятиях, в совхозах и колхозах. 
Председателями первичек избира-
лись люди, которые пользовались 
уважением, – С.А. Корчагин, С.А. 
Кривенков, В.И. Ибрагимов, А.В. Чу-
рашов, А.П. Кондрашин и другие. Они 
внесли огромный вклад в развитие 
районного общества инвалидов.

работать по развитию и укреплению общества. 
Среди них З.И. Корчагина, С.М. Бандурина, 
Т.а. Захарова, Г.а. Рожкова, а.К. Калишина.

К 30-летию Всероссийского общества ин-
валидов Сеченовский, Краснооктябрьский и 
Сергачский районы совместно провели фе-
стиваль, для которого была выработана боль-
шая программа. Были конкурсы, репризы, 
музыка и песни и много всего интересного. Ко-
манды выкладывались так, что трудно было 
определить лучшую. На том и порешили – по-
бедила дружба! Так что каждой команде были 
вручены почетные грамоты и вкуснейшие тор-
ты. Дружат сеченовцы и с другими соседями. 
Бутурлинский район приглашает их на свои 
мероприятия, а Сеченовский – бутурлинцев. 
Турслеты, рыбалки, спортивные состязания – 
все это не было бы так увлекательно без дру-
зей из соседних районов.

Вроде бы ограниченные физическими воз-
можностями люди состоят в Сеченовской ор-
ганизации ВОИ, но стоит объявить о поездке в 
Дивеево, Большое Болдино или на теплоходе 

по Волге - собираются легко и 
быстро. Огромную радость при-
носят им и общение, и желание 
увидеть новые места, прикос-
нуться к великим святыням Оте-
чества. 

Красоту сеченовские инвали-
ды могут делать своими руками. 
И.М. Павлова изготавливает мяг-
кие игрушки, Г.а. Рожкова – кор-
зинки для цветов. 

Проблемы в жизни сеченов-
ских инвалидов, конечно, есть, но 
они не заслоняют главного – впе-
реди новые и большие задачи, 
решение которых позволит до-
стигнуть нового уровня в работе.

– Самое сложное в трени-
ровках с Региной – научить ее 
плыть прямо, – отмечает тре-
нер артем Воронов. – С каждой 
тренировкой получается лучше 
и лучше.

Что ж, значит, шансы по-
пасть на Паралимпийские игры 
у Регины Парпиевой действи-
тельно есть. Пожелаем ей ис-
полнить и эту заветную мечту!

Подборку подготовила Светлана ИСАКОВА

 Отрадно отметить, что серебряным 
призером его стал и редактор нашей га-
зеты Владимир Сергеевич Долгов. Жюри 
таким образом оценило его путевые за-
метки об автопробеге, организованном Ни-
жегородской организацией инвалидов им. 
александра Невского и ЦП ВОИ.

Надо сказать, победа в этом престиж-
ном конкурсе у него не первая! Были и 
раньше, в номинациях: "С чего начинается 
Родина", "Это наша с тобой биография", за 
фоторепортаж о зимних Паралимпийских 
играх в Сочи... 

Победа во Всероссийском конкурсе
В конце июля Казань принимала победителей Всероссийского 
конкурса «Патриот России», организатором которого является 
Федеральное агентство по печати и массовым коммуникаци-
ям, министерство обороны РФ и Союз журналистов России. Это 
семнадцатый по счету подобный конкурс, и результаты опреде-
лялись по итогам 2017 года. 

На конкурс было подано 1844 работы, 
опубликованные в печатных и электрон-
ных средствах массовой информации. 359 
СМИ из 72 субъектов России участвовали 
в конкурсе. Председателем жюри был лео-
нид Млечин, известный журналист и писа-
тель, посвятивший теме патриотического 
воспитания немало ярких страниц своей 
жизни.

Материалы Владимира Долгова были 
опубликованы в пяти номерах нашей газе-
ты за прошлый год. а электронная версия 
путевых заметок со множеством фотогра-

фий была представлена на нашем сайте. 
В межрегиональном пробеге приняли уча-
стие шесть экипажей нижегородских ав-
толюбителей ВОИ  с нарушениями опор-
но-двигательного аппарата. автопробег 
символизировал человеческое стремле-
ние к увековечиванию исторической памя-
ти. Участники автопробега-члены ВОИ по-
бывали в Переславле-Залесском, Твери, 
Великом Новгороде, на Чудском озере, в 
Санкт-Петербурге, на Валдае, в Сергие-
вом Посаде, во Владимире и многих дру-
гих местах. а завершился автомарафон 
в нашем Городце, где нашел упокоение 
святой благоверный князь александр Нев-
ский.

Награды победителям конкурса «Пат-
риот России» вручали члены жюри  во гла-
ве с  леонидом Млечиным. 


